

RÜCKRUF Gaskocher Maxsun MS-2500 – Missverständlicher Warnhinweis!

Der transportable Gaskocher Maxsun (Dalian) Co. Ltd., Typ MS-2500, EAN/GTIN: 4316734170947 wird zurückgerufen. Der Grund ist ein missverständlicher Warnhinweis für den Gaskocher, der dazu führen könnte, dass die Verwender für den Gaskocher zu große Pfannen verwenden, was zur Explosion führen kann. Es dürfen nur (runde) Pfannen mit einem Durchmesser von maximal 26 cm verwendet werden, die nicht über das Kochfeld hinausragen. Dann besteht keine Gefahr. Der Rückruf betrifft alle Modelle des Typs MS-2500 mit der EAN/GTIN: 4316734170947. Andere Produkte sind nicht betroffen.

Es handelt sich um folgendes Produkt:



Gaskocher Maxsun (Dalian) Co. Ltd.,
Typ MS-2500
Hersteller Maxsun (Dalian) Co. Ltd.
Importeur: Kreyenhop & Kluge GmbH & Co. KG
EAN/GTIN: 4316734170947

Sollten Sie betroffen sein, so können Sie den Artikel bei uns selbstverständlich zurückgeben.

Vielen Dank für Ihre Kooperation und Ihr Verständnis.

Recall Gas stove MS-2500 – Misleading warning!

The transportable gas stove Maxsun (Dalian) Co. Ltd., type MS-2500, EAN/GTIN: 4316734170947 is being recalled. The reason is a misleading warning message to the gas stove, that could lead users to use too large pans for the gas stove, which could cause an explosion. Only (round) pans with a maximum diameter of 26 cm may be used which do not protrude beyond the hob. In this case there is no danger. The recall concerns all models of the type MS-2500 with the EAN/GTIN: 4316734170947. Other products are not affected.

It is the following product:



Gas stove Maxsun (Dalian) Co. Ltd.,
Typ MS-2500
Producer Maxsun (Dalian) Co. Ltd.
Importer: Kreyenhop & Kluge GmbH & Co. KG
EAN/GTIN: 4316734170947

If you are affected, you can of course return the article to us.

Thank you for your cooperation and comprehension.